

Lycée d'Enseignement Agricole
Privé
MASSABIELLE



Le Vernet-Chaméane, le 30 Mars 2020.

Chers parents,

Après deux semaines de confinement pour vos enfants et la mise en place d'une organisation pédagogique inédite, nous tenons à faire un point et vous apporter quelques éléments d'information.

Actuellement l'ensemble de l'équipe pédagogique, éducative et administrative est mobilisée pour assurer la continuité pédagogique et accompagner au mieux les apprenants qu'ils soient collégiens ou lycéens. Tout est mis en œuvre par des échanges quotidiens entre les membres de l'équipe, notamment grâce à des visioconférences, pour que la scolarité de votre enfant soit la moins perturbée possible.

Tous les conseils de classes du second semestre auront lieu et sont déjà planifiés. Concernant les élèves de Terminale, la remontée des notes et les avis sur la plateforme Parcoursup ont été réalisés grâce à un travail conséquent de leur professeur principal.

D'une part, un suivi hebdomadaire est organisé avec contact téléphonique ou messagerie avec un adulte référent pour chaque apprenant.

Vous avez pu remarquer que de nouveaux outils numériques ont été créés et utilisés. Bien évidemment l'équipe a bien conscience que ces nouvelles modalités peuvent créer quelques problèmes techniques ou d'appropriation. Les élèves ne doivent pas hésiter à communiquer avec les enseignants sur d'éventuelles difficultés afin qu'ils soient accompagnés, ou que des ajustements voire alternatives soient proposés. Sachez que l'équipe sera toujours bienveillante à partir du moment où elle a connaissance des difficultés, et que les jeunes font les efforts nécessaires pour travailler quotidiennement selon les directives et préconisations de leur professeur principal et des autres enseignants.

Nous prenons en compte chaque situation individuellement pour adapter au mieux notre organisation.

D'autre part, afin de mieux répartir le travail dans la semaine, un planning a été proposé par le Professeur principal, le coordonnateur ou madame Bellelle. Même si nous avons bien conscience que cette organisation génère certainement parfois de l'inquiétude bien naturelle, je vous demande de veiller à ce que toutes les conditions soient réunies pour faciliter l'engagement de votre enfant dans sa réussite notamment en vous assurant qu'il répond aux propositions des enseignants et qu'il accuse réception des envois quotidiennement ou une fois par semaine au moins.

Nous vous rappelons que les cours et les devoirs transmis, ainsi que les évaluations réalisées dans chaque discipline peuvent prendre plusieurs formes (vidéo, écrit, oral, questionnaire en ligne....) et peuvent nécessiter la présence de votre enfant à un horaire défini préalablement par l'enseignant. Les élèves ont tous les jours du travail à réaliser ainsi que des évaluations

régulières ce qui ne veut pas nécessairement dire notes, et il est impératif que chacun consacre un temps suffisant pour étudier.

Mais nous tenons à vous rassurer : les élèves qui suivent les consignes seront dans les conditions de réussite habituelles sachant qu'ils seront évalués uniquement sur les cours réalisés avant cette situation de crise.

Plusieurs familles nous ont interrogés au sujet des frais de pension et de demi-pension. Là encore tout a été mis en œuvre pour que les semaines de confinement ne soient pas facturées aux familles. Nous reviendrons vers vous à l'issue de cette période pour vous en expliquer les procédés.

Comme pour les sujets relatifs à la pédagogie, vous pouvez contacter l'établissement pour toute question par mail ou par téléphone au 04 73 71 31 25 tous les jours de 8 heures 30 à 16 heures 30.

Comme vous pouvez le constater toute l'équipe est à pied d'œuvre avec le souci que cette période ne soit pas pénalisante pour votre enfant ni pour sa scolarité. Je suis très fière de l'engagement remarquable de tous les membres du personnel de l'établissement. Bien sûr il reste certainement des points d'amélioration, mais nous veillons à ce que le contact soit permanent entre les familles et l'équipe pour trouver les meilleures solutions ainsi que les ajustements nécessaires et équitables.

Je vous souhaite beaucoup de courage pour traverser encore ces quelques semaines troublées, je pense à chacun de vos enfants. Je vous remercie également de votre confiance et de votre soutien.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, mes sincères salutations.

Estelle Titeux, Chef d'établissement.

